

NUMERIQUE : présentation du futur espace dédié à la filière numérique à Dreux

L'ancien bâtiment de la [CAISSE D'EPARGNE](#) / T : 02.38.24.04.24 de Dreux, 1 200 m², va devenir un pôle éco-numérique. Alors que le projet est attendu en 2019, l'Agglomération du pays de Dreux a organisé une visite des lieux lundi 23 avril avec élus, partenaires institutionnels et entrepreneurs. Avec une présentation de la future vocation du pôle, espace dédié à toutes les facettes du numérique : start-ups, créateurs d'outils numériques, conseils-formation, porteurs de projets...